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Premier dimanche de Carême 
 
Dans les films, les séries, les dessins animés, les contes,…on découvre des 
personnages aux pouvoirs magiques qui transforment la vie des gens, en bien ou en 
mal d’ailleurs. 
En lisant l'évangile d'aujourd'hui je me suis dit que c'est un peu ce que le diable 
propose à Jésus. 
Si tu es le Fils de Dieu, pourquoi t'embarrasser avec la réalité ? 
- Tu as faim, demande à ces pierres de devenir du pain ! 
- Tu veux que les gens te suivent, jette-toi du haut du temple et atterri sur la parvis 
en douceur. 
- Tu veux être le maître du monde, laisse tomber Dieu prosterne toi devant moi ! 
Déjà au jardin d'Éden le serpent avait incité Ève à tout connaître, à être comme des 
dieux. 
Mary Poppins ou Joséphine, sont toujours notre tentation : Vouloir échapper à notre 
condition humaine, vouloir échapper à notre responsabilité d'homme ou de femme. 
Ce serait tellement plus simple ! 
 
Jésus, baptisé par Jean, vient de s'entendre dire par une voix venue du Ciel :"Celui-
ci est mon Fils bien aimé !" 
La tentation pour lui c'est alors de ne plus assumer son incarnation pour jouer au 
faiseur de miracles. 
Il s'agit, pour lui, d'être Fils de Dieu non pas dans l'extraordinaire, mais dans le 
quotidien d'une vie d'homme.  
Il s'agit d'être Fils de Dieu en assumant ses responsabilités jusque dans les risques, au 
péril de sa vie.  
Sur la croix il devra faire face aux mêmes tentations : 
« Sauve toi toi-même si tu es le Fils de Dieu et descend de la croix ! » disent les 
passants ; 
« Qu’il descende de la croix et nous croirons en lui ! » disent les scribes et les 
anciens qui vont même jusqu’à dire : « Il a mis en Dieu sa confiance, que Dieu le 
délivre maintenant, s’il l’aime ! » 
Justement, il a mis sa confiance en Dieu et, par delà la mort, Dieu a ouvert le 
tombeau et la lumière de la résurrection a jaillie ! 
 
Il en est de même pour nous.  
Assumer parfaitement notre condition humaine tout en se sachant aimés de Dieu 
comme ses enfants. 
Ne pas fuir dans une vie imaginaire faite de toute puissance, mais vivre humblement 
dans un amour fraternel. 
Vivre dans la confiance au milieu des difficultés de ce monde voilà notre vocation ! 
La tentation serait de vouloir y échapper. 
Alors comme dit un chant :  

« La nuit de ton chemin sera la lumière de midi ! » 


